



ご声援ありがとうございました！ 松崎小リトル運動会

22日(金)のリトル運動会では、最後まで熱心にご参観いただきありがとうございました。松崎っ子は、保護者の皆様のご声援を受けて、精一杯の演技をご披露することができました。コロナ禍で、何かと我慢を強いられる学校生活の中で、テーマのように「パワー全開」「笑顔」の松崎っ子の姿を見ていただくことができました。

開会式のあいさつの最後に、6年生に「最後の運動会、最高の思い出を作ってください。その素晴らしい姿を下級生に見せてやってください。あなた方ならできます。期待しています。」とお話ししました。まさに期待に応えてくれました。先頭を切って堂々と行進する6年生、力強い走りを見せてくれた6年生、「サバイバルアドベンチャー」では真剣な眼差しと笑顔、運動場いっぱい広がった「みんなHERO☆松小オリピアン」の息の合ったパフォーマンス、また、用具係など縁の下の力持ちとして活躍する6年生、どれも本校のめざす上級生像の一つである「あこがれの上級生」にふさわしい姿でした。



堂々の入場行進！



みんなHERO☆松小オリピアン

色別対抗の部

優勝 黄チーム
準優勝 白チーム

